



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 185
22 de abril de 2019

Película Ni Un Pibe Menos

La Dirección de Comunicación y Cultura de la Universidad Central del Ecuador, con el apoyo del director Antonio Manco, proyectará en la pantalla del Cine Universitario la película NI UN PIBE MENOS, documental con varios reconocimientos: Premio del Público de TV, Ciudad y Voto del Público Tenemos que ver del Festival Internacional de Cine y Derechos Humanos de Uruguay 2017, mención espacial XIX Napoli Films Festival 2017 y el 38 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, La Habana, Cuba, 2016 Selección Especial. La función se realizará el martes 30 abril y el jueves 2 de mayo a las 17:00 en el Teatro Universitario.

La historia se desarrolla un 7 de septiembre de 2013 en Zavaleta, humilde barrio de la ciudad de Buenos Aires. Dos bandas ajenas al barrio se disputan una casa abandonada donde se vende droga. La zona está liberada por Gendarmería y Prefectura, a tal punto que se disparan más de 105 tiros con armas de guerra durante tres horas. Uno de los disparos entró por la ventana de la casa e impactó en la cabeza a Kevin, un nene de 9 años, mientras buscaba refugio bajo una mesa.

Su familia y su comunidad reaccionan y se unen. Los vecinos, nucleados en la organización La Poderosa, encontró un sentido que trasciende las reivindicaciones inmediatas. Y allá, donde se sufren las consecuencias de un Estado ausente, la cámara descubre una humanidad presente. El único prefecto procesado por la muerte de Kevin, Daniel Stofd, continúa libre y en funciones en Concepción del Uruguay, Entre Ríos. La causa, elevada a juicio, todavía espera fecha de inicio.

NI UN PIBE MENOS es un grito poderoso de todas las comunidades de América Latina. En la proyección se realizará un foro con los realizadores de la película y la presencia del Grupo de Danza CUDAE, de la Dirección de Comunicación y Cultura.

Sigue la recuperación de la cultura cinematográfica y la trayectoria educativa de varios filmes. El Cine Universitario invita a profesores, estudiantes, realizadores, público amante del séptimo arte a presenciar, desde sus históricas butacas, la proyección del Cine Universitario los días martes 30 de abril a las 17:00 y jueves 2 de mayo a las 11:00 en el Teatro Universitario, ubicado en la Av. América y Universitaria. Para consultar más detalles y obtener las entradas de manera gratuita ingresa al Facebook Cine Universitario. **JP**

